
Donner à l’Église… à quoi ça sert ?
*
L’Église est d’abord un évènement heureux qui nait de l’Écoute de la Parole de
Dieu.  En  ce  sens,  l’Église  est  toujours  un  cadeau  qui  échappe  à  toute
préoccupation matérielle.  Elle  est  un ‘don de Dieu’.  Pour autant,  les besoins
matériels d’une Église locale sont réels. Deux ministres de l’Église protestante
expliquent pourquoi…

* Cette petite vidéo a été réalisée durant le confinement en avril 2020 mais elle
est toujours d’actualité…
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